

Medienmitteilung vom 9. Mai 2007

Verleihung Bürgergemeinde-Preis 2007 im Stadthaus

Grosser Einsatz für sozialen Treffpunkt

Am Mittwoch, 9. Mai 2007, wurde im Stadthaus zum siebten Mal der Bürgergemeinde-Preis verliehen: Er geht dieses Jahr an Käthi Paroz, die sich während 30 Jahren beim Mittagklub Thomaskirche engagiert hat. Der Bürgergemeinde-Preis wird an Basler Bürgerinnen und Bürger verliehen, die sich über einen längeren Zeitraum ehrenamtlich im sozialen Bereich besonders eingesetzt haben. Der Preis ist mit CHF 5'000 dotiert.

Stolze 31 Jahre ohne Unterbruch oder von 1976 bis 2006 war die Preisträgerin für andere Menschen im Einsatz. Seit der Gründung des Mittagklubs Thomaskirche im Jahre 1976 engagierte sich die Käthi Paroz für diese sinnvolle Einrichtung. Von 1993 bis Ende 2006 leitete sie den Mittagklub mit grosser Hingabe. In diesem Mittagsteam wirkte auch der Ehemann der Preisträgerin lange Jahre mit.

Mit viel Liebe und einem grossen Herz wurde die soziale Aufgabe all die Jahre bewältigt. Am gemeinsamen Mittagessen nahmen in der Regel 65 Personen teil. Eine stolze Zahl und zugleich eine grosse Runde, die es zu betreuen galt.

Es blieb aber nicht bei den Mittagessen. Mit der Unterstützung von Teilnehmenden entstanden immer wieder andere, gemeinsame Freizeitaktivitäten. Ausflüge, Jassnachmittage oder Kinobesuche sind hier zu erwähnen. Der Mittagklub war immer auch ein beliebter Treffpunkt und so sind oft feste Freundschaften aus diesem Kreis entstanden.

Ungewöhnlich und selbstlos waren ihr Einsatz und ihr Wirken. Die Bürgergemeinde der Stadt Basel will mit der Verleihung des Bürgergemeindepriees 2007 den ausserordentlichen Einsatz von Käthi Paroz würdigen.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns. Besten Dank im Voraus.

Zusätzliche Auskünfte: Raffaella Kristmann, Präsidentin des Bürgerrates,

Telefon 061 312 88 23.